



実り多い2学期

師走に入り、朝夕の寒さも益々強まってきたと感じるようになってきました。2学期も残り少ない日数となりました。

今学期も、子どもたちは、元気に学校生活を送ってきました。各学年での学習をはじめ、運動会や学習発表会、防災訓練等、様々な活動や行事に意欲的に取り組み、一人一人の成長した姿に嬉しく感じています。

11月30日（日）には、本校の「人権・同和問題学習発表会」が行われました。子どもたちは、この日のために仲間と支え合いながら練習を重ね、相手の思いを大切にした表現を、一生懸命つくり上げてきました。その姿から、仲間を思いやりながら学びを深めてきた成長を強く感じました。保護者・地域の皆さまの温かいご支援にも感謝申し上げます。今回の経験が、これからもお互いを大切にする行動に繋がっていくことを願っています。

《人権・同和問題学習発表会》



【1年：おおきな おおきな
木みたいに】



【2年： スイミー
～みんなで力を合わせよう～】



【3年： 4つの色】



【4年：ごんぎつね】



【5年：山の粥
～人間としての本当のやさしさ】



【6年：平和への祈り
あしたのやくそく】



【全校合唱：スマイルアゲイン】

子どもたちへのメッセージ

- 人権は誰か一人のためのものじゃなくみんなのためのもの。
- 発表会が終わったらおしまいではない。本当に大切なのは、教室や休み時間、給食、遊びの中で生かせるかどうか。
 - ・困っている友だちに気づくこと
 - ・「やめよう」と言える勇気
 - ・「一緒にしよう」と声をかける思いやり
 - など

《吉野川市小学校音楽発表会》

11月28日（金）鴨島公民館大ホールにて、吉野川市小学校音楽発表会が開催されました。本校からも、金管バンド部のメンバーが出場し、『ディズニーメドレー西麻植ver.』を演奏しました。休み時間等で仲間と力を合わせて練習してきた気持ちが伝わり、西麻植小学校児童らしいまとまりのある響きと仲間への思いやりが表れた演奏でした。

